

Peißnitzhaus hat im Dezember 2012 erstes Spendenziel erreicht

Wir haben unser erstes Spendenziel, 30.000 Euro für die Dachsanierung, erreicht. Rund 250 Bürger und Firmen spendeten auf unser Spendenkonto. Dazu kommen unzählige Barspenden in unsere Spendentürme am Peißnitzhaus, in lokalen Läden und bei Veranstaltungen. Im Rahmen der Bauplanung haben wir jetzt drei Sanierungsvarianten für das Dach erarbeitet die zwischen 500.000 Euro (Schiefer und Rekonstruktion der Dachüberhänge mit Verzierungselementen) und 200.000 Euro liegen. Je nachdem wie viel Fördermittel wir in nächster Zeit dafür einwerben, werden wir schnellstmöglich eine der Varianten umsetzen.

Neue Spendenaktion gestartet

Sicherer Boden für das Peißnitzhaus, so heißt die neue Spendenaktion. Wir müssen die durch Verfall und Regenwasser beschädigten Fußböden zwischen den Etagen austauschen. Dafür haben wir bereits Fördermittel, Sponsoring und Eigenleistungen im Wert von 150.000 Euro gesammelt. Die Spender machen durch Ihre Spende erste Räume im Peißnitzhaus begehbar. Und Sie helfen uns die Stuckdecken zu erneuern, welche wir dieses Jahr mit unseren internationalen Workcamp-Teilnehmern gesichert haben.

Die Sanierung der der Zwischendecken ist auch unser erster großer Bauabschnitt, welcher Anfang 2013 erfolgt. Dazu haben wir gemeinsam mit der Stadtverwaltung und unseren Planern in diesem Jahr die Sanierungsplanung für das ganze Haus erstellt und bei den zuständigen Ämtern eingereicht. Ein großer Teil der alten Zwischendecken sind bereits zurückgebaut. Dank Spenden der Volksbank und der HWG fehlen uns nur noch 4000 Euro zur kompletten Finanzierung dieses Bauabschnittes.

Spendenkonto

Jetzt spenden

Volksbank Halle
Kontonr.: 2725517
BLZ: 80093784

Saalesparkasse
Kontonr: 381314081
BLZ: 80053762